

DEJÓ A 1.670 CLIENTES SIN ELECTRICIDAD, ADEMÁS DE DAÑOS

Camión de alto tonelaje derriba tres postes y dos caen sobre viviendas en población Cancha Rayada

MARTHA HECHERDORF / Ovalle

La emergencia se registró alrededor de las 16:00 horas, en el sector de Soldado Sánchez, específicamente en la intersección con pasaje Quecheregua, cuando un camión de carga se desplazaba de oriente a poniente por la vía. Debido a sus dimensiones de altura, el vehículo pasó a llevar el cableado aéreo de la avenida, generando un efecto de arrastre que terminó con la caída de tres postes de concreto.

DAÑOS EN VIVIENDAS Y CORTE DE ENERGÍA

Como consecuencia directa del incidente, dos de los postes cayeron sobre las techumbres de dos viviendas particulares, provocando daños materiales que fueron siendo evaluados por los equipos técnicos. La magnitud del accidente obligó a adoptar medidas inmediatas de seguridad, entre ellas el aislamiento del área, la regulación del tránsito y un corte preventivo del suministro eléctrico para evitar riesgos de electrocución en el lugar.

Desde CGE informaron que el accidente dejó tres postes afectados en total, correspondientes a uno de media tensión y dos de baja tensión. La empresa detalló que los trabajos consideran la reposición de postes, la reparación de estructuras dañadas y la restitución de líneas cortadas, manteniendo durante la jornada cuadrillas en terreno en coordinación con Carabineros.

Producto de la emergencia, 1.670 clientes resultaron afectados por la interrupción del servicio eléctrico. Respecto del restablecimiento, CGE informó que debido a la magnitud de los daños el horario estimado de reposición del servicio eléctrico se proyecta para alrededor de las 03:00 horas, de la madrugada de este jueves, mientras continúan los trabajos en terreno y la evaluación técnica de la red.

CARABINEROS DESCARTA LESIONADOS

El mayor (s) Fabián Pérez, de la Tercera Comisaría de Carabineros, explicó que pese a la magnitud del accidente, no se registraron personas lesionadas.

"Lamentablemente, dos de estas estructuras de concreto cayeron sobre las techumbres de dos viviendas particulares, ocasionando daños materiales que estamos evaluando. Sin embargo, quiero llevar tranquilidad a la comunidad informando que no se registran personas lesionadas, ni residentes de los domicilios ni el propio conductor del vehículo", señaló el oficial.



Dos viviendas resultaron con daños luego de que un camión de alto tonelaje derribó tres postes en la población Cancha Rayada.

CEDIDA

Un accidente protagonizado por un camión de alto tonelaje provocó la caída de tres postes del tendido eléctrico en la población Cancha Rayada. Dos de las estructuras impactaron directamente las techumbres de viviendas y se generó un corte de energía que afectó a la parte alta de la ciudad. No se registraron personas lesionadas.

Lamentablemente, dos de estas estructuras de concreto cayeron sobre las techumbres de dos viviendas particulares, ocasionando daños materiales que estamos evaluando. Sin embargo no se registran personas lesionadas"

MAYOR (S) FABIÁN PÉREZ
TERCERA COMISARÍA DE CARABINEROS

Además, agregó que el conductor fue fiscalizado en el lugar, estableciéndose que mantenía su licencia de conducir vigente y que la documentación del camión se encontraba al día. En tanto, personal policial mantiene el perímetro asegurado y el tránsito regulado, mientras avanzan las labores de reposición eléctrica.

GESTIÓN MUNICIPAL Y APOYO A FAMILIAS AFECTADAS

Desde el municipio de Ovalle informaron que la Oficina Comunal de Emergencias se hizo presente en el lugar, constatando que el incidente provocó la caída de tres postes del tendido eléctrico y daños materiales en dos viviendas del sector. Ante esta situación, personal municipal activó coordinaciones con Bomberos, la empresa eléctrica CGE y Carabineros, con el objetivo de resguardar la seguridad del área y abordar la emergencia de manera conjunta.

Asimismo, desde el municipio indicaron que Carabineros se encuentra gestionando la responsabilidad del

propietario del camión en la reparación de los daños ocasionados. En paralelo, equipos municipales continúan en terreno monitoreando la situación, mientras el Departamento Social evalúa el apoyo que podría brindarse a las familias afectadas, de acuerdo con las necesidades que se determinen tras la evaluación de daños.

LLAMADO PREVENTIVO A CONDUCTORES

Finalmente, desde Carabineros se realizó un llamado a los conductores de vehículos de alto tonelaje a extremar las precauciones al circular por sectores residenciales.

"Hacemos un llamado a ser extremadamente precavidos con las rutas que se eligen y con las alturas permitidas en sectores residenciales, para evitar incidentes que pongan en riesgo la propiedad y sobre todo, la integridad de nuestros vecinos", enfatizó el mayor Pérez.

El accidente dejó en evidencia el impacto que puede generar el tránsito de camiones de alto tonelaje en sectores residenciales, con tres postes derribados, dos viviendas dañadas y 1.670 clientes afectados por un corte de energía. Si bien no se registraron personas lesionadas, la emergencia activó un amplio despliegue de Carabineros, CGE y el municipio, mientras se avanzó en la reposición del servicio eléctrico, la evaluación de daños y la definición de responsabilidades.